

平成22年11月1日

保護者各位

鹿児島県立鶴翔高等学校  
校長 米丸道郎

自家用車での送迎について（お願い）

晩秋の候、保護者の皆様方にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろから、本校の教育活動に御理解・御支援を賜り感謝申し上げます。

さて、最近、国道3号線から本校までの路線（正門から玄関前ロータリーまでの通路を含む。）では、通行車両が増加しています。特に、バスの乗り入れ時刻と重なる時間帯では、バスや車両との接触等の交通安全上危険な状況が見られます。地域住民の方々からは渋滞により不便を被っているとの苦情も受けています。

つきましては、生徒の通学上の安全確保と通行の円滑化を図るために、自家用車の送迎に関して、下記の点について、御理解と御協力くださいますようお願いいたします。

記

- 1 朝の7：15～7：25の時間帯はバスが校内に乗り入れるため、非常に混み合い危険です。この時間帯を避けて、早めの送迎をお願いします。
- 2 送迎については、裏面の順路でお願いします。特に、正門から乗り入れる場合、出られる際は、正門から左折でお願いします。
- 3 正門から乗り入れられた場合、ロータリーから先への進入（本館校舎近く）及び乗降は、歩いて登校する生徒の安全確保のため避けてください。
- 4 正門周辺で車を止めての乗降は、後続車の通行の妨げになりますので、避けてください。
- 5 正門付近では徐行をお願いします。

【 裏面を御覧ください 】